



## **Estudiante de Calbuco gana feria científica con proyecto sobre permafrost**

● Con un proyecto que analiza los gases del permafrost y su impacto en el clima, Esteban Naguil, estudiante del Colegio San Miguel (Calbuco), se adjudicó el primer lugar en la categoría de 3° y 4° medio de la primera Feria de Ciencias Ambientales organizada por la ULagos. En la misma serie, el segundo puesto también fue para el San Miguel, mientras que el tercer lugar lo obtuvo el Colegio Altas Cumbres (Puerto Varas). En la categoría de 1° y 2° medio, el primer lugar fue para The British School Patagonia (Puerto Montt), por una investigación sobre el caracol nativo. La feria, realizada en el Campus Chiquihue, reunió un total de 26 proyectos de investigación, con la participación de más de 65 estudiantes provenientes de 10 establecimientos educacionales de la provincia de Llanquihue, cumpliendo el objetivo de promover el interés por las ciencias. ☞